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"□一タリーを通じて、世界理解と平和を"|９８１-８２R. l会長スタンレーＥ､マッキヤフリー
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第175回例会５６年12月10日第倒号伊藤会長ﾃー ﾏ身近かな奉仕に誠を尽そう
出席報告 司 会 副 S A A 富 沢 重 徳

本日のプログラムニクラブ合同例会

欠 ， 常 者

合田，細野，伊藤(正)，竹本
次週予定
半期報告 辻幹事

●（ <ビ準ジ罫ﾀ悪当}i
内藤国蔵君（厚木），藤好一夫君（瀬谷）
斉藤博君，鈴木竹次郎君，晴山一正君，伊藤秀夫
君，野口栄三郎君，薮田宏雄君，林田仁君，篠村
啓明君（大和）

< 会 串 長 亭 ﾎ 報 面 告 > 副 会 長 寺 田 伍 六 君
１９８２～１９８３年度理事役員候補を発表いたし

ます。
会 長 （ 理 事 ） 寺 田 伍 六
副会長（クラブ奉仕担当理事）長谷川清一
幹 事 郡 司 守
副 幹 事 古 木 勝 治
会 計 土 屋 翁 三
S . A . A 辻 国 明
理 事 （ 社 会 奉 仕 ） 藤 田 重 成

-すから間違いのないように願います。

③12月31日の例会は12月２６日に振替ます。場所は
定例会場で時間は午後６時半から行います。

<委鏡溌報割；
国際奉仕委員長有沢昭二君

WCSへの募金はあと少しで予定額を達成しま

すので本日募金箱を回しますのでよろしくご協力
下さい。

プログラム委員長後藤定毅君

１２月24日の卓話「建材についてｊは来年に延期
します。この例会は今年度半期報告とします。

親睦活動委員長伊藤英夫君
①２クラブ合同例会は12月12日午后６時半より，
スカイパレスの４階で行います｡７時から懇親

会ですが皆様遅刻のないよう願います。
②本日のお祝の方々をご紹介します。
お 誕 生 日 芦 田 敬 治 君 １ ２ 月 １ ２ 日

〃 亀谷志郎君１２月１４日
御夫人お誕生日池田武和君雪子夫人

１２月１４日
〃 亀谷志郎君はま子夫人

１２月１４日

（
〃 （ 職 業 奉 仕 ） 松 本 三 郎
〃 （ 国 際 奉 仕 ） 北 砂 富 三
〃 （ 青 少 年 ） 中 西 功

伊 藤 正 男〃

<幹‘撚謁;報|：告>：幹事辻国明君
①合同例会の会費は本日中に納入して下さい。
②12月17日の例会は12月１２日の振替休日となりま
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１真実かどうか２.みんなに公平か３.好意と友情を深めるか４.みんなのためになるかどうか
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館 内 毎週未曜日１２時３０分より

伊 ． 藤 正 男 ･
寺 田 伍 六
迄 ． ｡ 、 国 明
古木・大高･合田・松本(三）
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会 員 数

４３名
出 席 数

３８名
出 席 率

90.48％
前回の修正
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御夫人御誕生日橋本健彦君明子夫人
〃 １２月16日

結 婚 記 念 日 蜂 屋 良 平 君 １ ２ 月 1 4 日
創 業 記 念 日 郡 司 守 君 １ ２ 月 1 0 B

〃 松本忠明君１２月１５日
入 会 記 念 日 近 藤 富 士 男 君

５３年12月１４日

く卓ざ話雲噌>Ij
社会奉仕について松本忠明君

社会奉仕委員会の範囲は非常に広く，環境保全，
心身障害者，社会安全，老齢者，都市農村親睦等
どれ一つとっても問題です。今年は国際障害者年
に当る為，当委員会も障害者問題をテーマに取り
くんで居ります。しかし予算が決定されてから色
々な団体から援助の依頼が来て皆様の御協力を仰

ぐ結果になってしまいました３一般の方々のロー
タリークラブに対する概念は慈善団体の一つと見
られて居ると思われます。先日鹿島分区代理がお

見えになった折，その事に付いて質問致しました
がその答が決議２３～３４号を良く理解する様に

云われました。本日は此の問題を皆様にお聞きし
たいと思います。「ロータリーあれこれ」の「決

議34号」に次の様に書かれて居ります。これが提
出された１９２０～３年頃にはロータリー内部で社
会奉仕の方針に付いて個人の奉仕かクラブとして
の奉仕か理論派と実行派との間で激しい対立が生
じロータリー分裂の危機をさえ招くに至ったが，
この決議を採択したことによってその危険も全く

解消して今日のロータリーを築く事に導いたもの
である。
この決議はテネシー洲ナッシュビルRCの努力に

よるものでその功績は輝しいものであると云わな
ければならない」私は手続要覧の決議２３～３４
号何度も読んで居りますが結論が出て居ません。
皆様の御意見をお聞かせ下さい。
ご意見の要旨

①ロータリーは大事業をやろうとしても出来な
い。それよりも今，社会は何を必要としている

かを発見し一種の起爆剤となり前例を作ってや
る事が出来るのではないか。その後に大衆がつ

ついて来るようになると思う。
②地域で必要があっても為されてないものに先例
をつける，いわゆる井戸の呼び水みないなもの
でも良いのではないでしょう。

<スマイルボックス〉副委員長伊藤宣男君
内藤君（厚木）本日は御世話になります。
鈴木君（大和）久しぶりにお邪魔しました。
斉藤君（大和）亀谷先生には何時もお世話になっ

ております。
晴山君（大和）親馬鹿と申しましょうか，今日は

娘の宣伝に参りました。来年１月２日６チ
ャンネルのドリフターズの全員集合に出演
致します。時間は午后８時からです。皆様
の御声援をお願い致します。

伊藤君（大和）初めて参りました。今後ともよる
＊しくお願い致します。

野口君（大和）お世話になります。
薮内君（大和）本日も宜しくお願い致します。
篠村君（大和）今日もお世話になります。
芦田君，誕生日のお祝い有難うございました。ロ

ータリーに入って特に１年が早いような気

がします。これからの１年も又元気にやっ
ていき度いと思います。

亀谷君，ついに60才に近くなりました。今からの
人生を自己充実にあてたいと思います。そ
れが世の中の為になる様な方向づけをもって。

池田君，女房の誕生日のお祝いありがとうござい
ました。

亀谷君，妻はま子，次女衣野三人が同じ日に自然
分娩しました。ギネスブックにでものせて
もらおうと思っています。

橋本君，妻の誕生を祝って戴き有難うございます。
蜂屋君，結婚記念日を祝って頂き有難うご座居ま

す。４０周年目を迎えました。金婚式迄頑張
りたいと思います。

郡司君，創業30年を迎えて今が一番の危機と感じ
一生懸命頑張ります。皆様のご声援を宜し

くお願い致します。お祝有難うございました。

へ

へ

松詞忠陪，創業記念日，家内の誕生日の両方を祝
って頂き有難うございます。おいしいケー
キが頂ける予定です。

近藤君，入会記念日のお祝い有難うございます。


